



225 m²

Réf. V1595SJ

2 950 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante villa à rafraichir située sur la prestigieuse presqu'il du Cap-Ferrat sur un terrain assez plat et utilisable d'environ 1.150 m².La maison sur 2 niveaux compte 225 m² de surfaces intérieures totales.Elle se compose de 2 appartements indépendants tout à fait réunissables.Au rez-de-jardin : une entrée, une cuisine, un petit salon / salle à manger et une chambre avec sa salle de bains et WC.A l'étage : un petit salon / salle à manger, une cuisine et 3 chambres avec une salle de bains.Potential d'un agrandissement et de construction d'une piscine. Parking pour 2 - 3 voitures.Calme et ...

Charming little villa in need of some refreshments situated on the prestigious Cap-Ferrat peninsula on a flat and useable garden of approximately 1.150 sq.m.The house on two levels counts, approximately, 225 sq.m. of the total interior space. It is composed of 2 independent apartments that may be easily connected.At the garden level : the entrance hall, the kitchen, small sitting / dining area and one bedrooms with its bathroom ans WC.On the first floor : small sitting / dining area, kitchen and 3 bedrooms with 1 bathroom.There is a potential of some extension and of building a small ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com